

"Les Arts Du Chant" trainierte Stimmen für große Auftritte

Im November stehen Konzerte in Hirzenach und in Emmelshausen an

EMMELSHAUSEN. Das Vokalensemble „Les Arts Du Chant“ traf sich zum mittlerweile traditionellen Chor-Wochenende in der Grundschul-Aula in Emmelshausen. Neben dem Spaß, der nicht zu kurz kommen sollte, stand vor allem die gezielte Stimmbildung auf dem Programm. Darüber hinaus diente das Wochenende zur intensiven Vorbereitung auf die kommenden Konzerte des Chores.

Zunächst führte die Logopädin und aktive Sängerin des Chores, Karin Bukkens, Stimm- und Atemübungen mit den Chor-Kollegen durch und vermittelte das Zusammenspiel von Atmung/Haltung und der Stimme. Anschließend konnte das Erlernte dann in einer Probeeinheit aktiv angewendet werden. Mit Zwiebelkuchen und Federweißem fand der Abend seinen Abschluss.

Der Samstag diente der gesanglichen Vorbereitung für die anstehenden Konzerte. Sowohl in Gesamt- als auch Registerproben, trainierte Chorleiter Frank Schmitz über den ganzen Tag hinweg das gesamte Konzertprogramm.

Unter dem Motto "Even Hymn" (geistliche Abendgesänge), veranstaltet „Les Arts Du Chant“ am 13. November in der katholischen Pfarrkirche in Hirzenach sowie am 20. November in der Katholischen Pfarrkirche Emmelshausen jeweils ein Konzert, welches ein vielseitiges Repertoire an geistlichen Stücken zum Inhalt haben wird. Beginn beider Konzerte ist 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Das Chor-Wochenende endete am Samstag Abend mit einer Wanderung zur Baunhöller Mühle, wo bei gutem Essen und Getränken noch bis in den späten Abend hinein gefeiert wurde.

■ Kontakt zum Chor unter Telefon 06747/8724

Rhein-Hunsrück-Zeitung vom 26.09.2005, Seite 16.